

LOS MEDICAMENTOS DE GRIFOLS AYUDAN AL PUEBLO DE UCRANIA

Grifols sigue enviando ayuda humanitaria que continúa salvando vidas entre la población de Ucrania, colaborando de esta manera para ayudar al país durante el devastador conflicto.

Dentro de las limitaciones actuales, también estamos trabajando para garantizar que nuestros medicamentos y soluciones de diagnóstico sigan llegando a pacientes y profesionales sanitarios de la región.

A través de las agencias humanitarias y de ayuda locales e internacionales, Grifols ha proporcionado inmunoglobulina antitetánica, factores de coagulación, soluciones salinas y glucosadas. Estos medicamentos están ayudando a las víctimas de la guerra, a las personas refugiadas y a los pacientes que dependen de ellos y que no tienen acceso al tratamiento dadas las dramáticas circunstancias.

Al mismo tiempo, nuestros trabajadores y trabajadoras continúan realizando donaciones económicas a través de organizaciones internacionales como UNICEF y Save the Children, mostrando su solidaridad con el pueblo ucraniano y contra la invasión de su país.

Grifols agradece a sus socios y plantilla la rápida respuesta y espera que esta crisis llegue a una resolución pacífica lo antes posible.